

# C O M M U N I Q U É   D E   P R E S S E

P R O V I N C E   S U D



1 6   o c t o b r e   2 0 2 4

## Fermeture des mines de Thio : la reconstruction ne pourra se faire qu'avec l'arrêt des exactions

La province Sud a appris avec tristesse la fermeture des trois sites miniers par la Société Le Nickel, à Thio, berceau de l'industrie du nickel. Cette mise en sommeil, contrainte par la série de violences et de dégradations commises depuis le 13 mai ainsi que les blocages à répétition, empêchent le maintien d'une activité durable sur la commune de Thio, dont une grande partie de la population vit de l'exploitation du mineraï.

Cette fermeture entraîne la suppression de 350 emplois sur la commune : 230 emplois directs et 120 emplois indirects. La province Sud tient à exprimer sa solidarité avec tous les habitants victimes de ces violences et de leurs conséquences.

La province Sud formule le vœu que l'activité puisse prochainement reprendre et appelle les auteurs de ces récentes exactions à prendre conscience que leurs actions plongent la commune de Thio dans une situation préoccupante et, avec elle, la Société Le Nickel, génératrice de plusieurs milliers d'emplois, dans la difficulté.

La reconstruction de la Nouvelle-Calédonie, espérée par tous, ne pourra se faire sans un retour au calme immédiat et sans l'arrêt des pressions et des attaques contre notre économie et ses acteurs.

### CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

